

21. BTV - Sissach Jugendspieltag

Am Samstag, 28. Oktober 2023 trafen sich ca. 250 Kinder, in der Dreifachhalle Hofmatt Gelterkinden zum 21-igsten Jugendspieltag des BTV - Sissach.

Um 08.45 Uhr starteten 17 Unihockeygruppen in das Turnier. Die Knaben, welche in zwei Gruppen eingeteilt waren, sind mit vollem Körpereinsatz dabei gewesen und hatten ihren Spass. Auch die fünf Mädchenteams schenken sich nichts und kämpften um jedes Tor. Am Nachmittag spielten in den Rangierungsspielen die jeweils erst und zweit Platzierten Jungenteams gegeneinander. Der TV Rothenfluh sicherte sich nach der Jugi Wenslingen 1 und der Jugi Buus, denn ersten Platz. Bei den Mädchen gewann der TV Buus vor der Mädchenriege Buckten und den Ammeler Meitli.

Für die jüngeren Kinder ging die Hasenjagd eine halbe Stunde später los. Im Jägerball starteten acht Mädchen- und elf Jungenmannschaften. Der Spielmodus lautete in der Gruppenphase: «Jeder gegen Jeden». Danach wurden die Rangierungsspiele so durchgeführt, dass die gleichen Ränge gegeneinander spielten. Alle Teams kämpften als Jäger um möglichst viele Treffer, und als Hasen um flink den Bällen auszuweichen. Die Leiter, Eltern und Vereine fieberten lautstark mit und feuerten alle Spiele fleissig an. Bei den Mädchen gewann der TV Rothenfluh vor dem TV Gelterkinden 3 und der Meitlirigi Ammel. Bei den Jungen durfte die Jugi Wintersingen die Goldmedaille in Empfang nehmen. Die Silbermedaillen ging an den TV Buus und Bronze holte sich der Tenniker Blitz.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen bedanken, die diesen Anlass in irgendeiner Weise unterstützt haben. Ein spezielles Dankeschön gehört dem TV Gelterkinden für die Führung der Festwirtschaft, den Schiedsrichtern, Leitern und Eltern sowie allen Personen die, während dem Turnier geholfen haben.

Auf ein freudiges Wiedersehen, am 26. Oktober 2024, am Jugendspieltag in Gelterkinden.

PS: Die ausführliche Rangliste und Fotos findet ihr unter: www.btvssissach.ch

Mit freudigem Turnergross
Denise, Céline und Kathrin